

## Facile ou pas facile de cheminer à deux couples ?

C'est l'expérience que nous avons faite du Puy en Velay à Santiago avec Annie et Jean-Pierre M. Le trajet s'est effectué sur 4 années, la dernière partie a été réalisée en septembre 2008 de Sahagun à Santiago.

Nous livrons ici quelques commentaires pour réussir cette forme de pérégrination.

Les principales conditions, à notre avis, pour mener à bien ce genre d'expérience, sont de bien se connaître et de partager les mêmes valeurs.

Ensuite il faut avant le départ préparer le parcours, définir les étapes, les arrêts, les visites, les jours de repos éventuels, les dates de départ et de retour, les transports utilisés, et soumettre l'ensemble aux participants pour corrections et acceptation.

Nous avons décidé aussi de faire bourse commune pour les frais, pique-nique, repas du soir, couchage, pot, etc...

Sur le chemin chacun marche à son allure, les étapes ont été définies courtes afin de profiter des attraits touristiques du lieu d'arrivée et d'éviter la course aux gîtes.

A noter le fait de se présenter à 2 couples dans les albergues nous permet très souvent de recevoir un traitement privilégié pour le couchage, chambre, box, mini dortoir de 4 lits et ainsi nous évitons le bonheur du grand dortoir !!!

Nous trouvons dans ce cheminement un petit côté sécuritaire, une certaine garantie en cas de problème de santé, financier ou matériel. En plus, cela permet de se connaître davantage, de partager des moments privilégiés et ainsi de resserrer les liens amicaux.

**Annie et Jean-Louis H**

